

Home > Cartagena



Cartagena

5 razones por las que Arroz Barato amenaza con paralizar la zona industrial

Líderes comunales y demás vecinos de este barrio aledaño a Mamonal advierten que si no son atendidas sus peticiones se tomarán las vías de hecho.



La cantidad de vehículos pesados en sus vías internas mantienen intranquila a la comunidad. //Fotos: Julio Castaño - El Universal

REDACCIÓN CARTAGENA

21 de noviembre de 2021 01:03 PM

@ElUniversalCtg



Los integrantes de la Junta de Acción Comunal del barrio Arroz Barato y demás residentes aseguraron que no están dispuestos a tolerar más el abandono en que se encuentran por parte de algunas entidades distritales y de otras autoridades.

(Lea: [Murió arrollado mientras dormía debajo de una tractomula](#)).

Este barrio, ubicado en la zona suroccidental de Cartagena, contiguo a la vía a Mamonal, reclama inversión social y sobre todo solución a varias falencias que los aquejan hace mucho tiempo.

Recientemente, desde la JAC anunciaron que esta semana bloquearán vías principales de la zona para hacerse sentir y lograr la tan anhelada atención.

(Lea: [Camión cae a un canal en Mamonal](#)).

¿Cuáles son las afectaciones? Esto explicaron desde la Junta de Acción Comunal, en cabeza de su presidente Pedro Baldovino:

1. Falta de alcantarillado

"A pesar del esfuerzo y de las buenas relaciones, la oficina de Servicios Públicos y la Secretaría de Planeación han hecho caso omiso al proyecto de iniciar la primera fase del alcantarillado de nuestro barrio, con recursos por más de 2.500 millones de pesos asignados por la empresa **Reficar** en la vigencia 2019 y aprobados por **Ecopetrol**. Este alcantarillado beneficiará a la Institución Educativa San Francisco de Asís, al Hospital de Arroz Barato y a cerca de 150 viviendas cuyos habitantes nos vimos obligados a instaurar un incidente de desacato en contra del alcalde y Aguas de Cartagena".

2. El parque

"Acuacar no nos ha cumplido con el compromiso contractual de remodelar y dejar en buen estado el único parque de la comunidad, por eso se está perjudicando mucho nuestra población infantil".

(Lea: [Arroz Barato: familias afectadas por huracán Iota reciben viviendas](#)).

3. Las tractomulas

"Se nos están dañando las vías internas porque la tubería principal está desborda, se salen las aguas residuales y eso está provocando el hundimiento de las placas, especialmente por el alto tráfico de tractomulas que ingresan al barrio para evadir el peaje. Son más de 300 vehículos pesados los que transitan por esta carretera en menos de 12 horas".

4. Limpieza de canales

"La falta de limpieza y la reducción de todos los canales de Arroz Barato ocasionan inundaciones cada vez que llueve, afectando grandemente al colegio y a la iglesia. Le hacemos un nuevo llamado a la Alcaldía Mayor de Cartagena y a la Alcaldía de la Localidad 3, la comunidad hoy le dice hoy no más a esas inundaciones".

(Lea: [Tras varios años de olvido, por fin arreglaron el Hospital de Arroz Barato](#)).

5. Mal acceso

"Son cerca 300 o 400 vehículos pesados que tenemos permanentemente en el barrio, en la vía principal, produciendo trancones fuertes. Esas tractomulas tapan el acceso al hospital y al colegio, los pacientes y los estudiantes deben llegar a sus destinos sorteando el polvorín y el barro, todas las vías están en mal estado, es algo muy complejo, necesitamos que las autoridades se hagan presentes".

Los líderes comunales expresaron que toda la comunidad está decidida a tomarse las vías de hecho esta semana, los días que sean necesarios, hasta que les garanticen las soluciones a las afectaciones que los aquejan hace mucho tiempo.

Más Leído

NOV 21 - 13:11
[Marlon Herrera y su último baile con el balón; el fútbol local está de luto](#)

NOV 21 - 15:29
[Domingo, día con más fallecidos en accidente de tránsito en Cartagena](#)

NOV 21 - 13:03
[5 razones por las que Arroz Barato amenaza con paralizar la zona industrial](#)

NOV 21 - 14:05
[Videos, claves en caso de intento de fleteo en Turbaco que dejó un herido](#)

NOV 21 - 17:02
[Fuerte accidente entre ambulancia y vehículo particular en Bocagrande](#)

MULTIMEDIA

